

Otosan cono (con propolis) 2u

EAN: 8016887001001 FABRICANTE: SANTIVERI



Para la higiene de los oídos, favorece la eliminación de las impurezas y el exceso de cerumen.

DESCRIPCIÓN

El cono Otosan nace a partir del redescubrimiento de un método tradicional para la limpieza de los oídos, la **termoterapia auricular**, una técnica delicada con un antiguo origen.

Perfeccionado con los dispositivos para la **seguridad** y el **confort** más innovadores, el cono Otosan es un sistema natural, práctico, seguro y eficaz que, gracias a los resultados benéficos del calor y al **efecto chimenea**, favorece la eliminación de las impurezas y el exceso de **cerumen** de los oídos.

El cono Otosan ayuda a **prevenir la formación de tapones de cerumen** y facilita su eliminación y, además, **contribuye a reequilibrar la presión auricular** después de estancias en áreas de montaña, viajes en avión o inmersiones submarinas, por ejemplo.

Gracias a su acción purificadora, **permite solucionar algunas molestias como zumbidos, silbidos, ruidos de fondo, hipoacusia conductiva y sensación de oídos tapados.**

Está indicado para **adultos** y **niños** y está especialmente recomendado para aquellas personas que **trabajan en lugares con polvo**, que sufren de **hipersecreción ceruminosa** o que utilizan **prótesis auditivas externas**. Además, es útil **para eliminar el exceso de agua** que se puede depositar en el oído después de darse un baño en la playa o en la piscina.

El cono Otosan, hoy en día enriquecido con própolis, cumple una eficaz función de protección del oído ya que, gracias al calor que desprende, **revitaliza la circulación sanguínea local** y produce una sensación de bienestar y un saludable relajamiento físico general.

Ingredientes:

Desde siempre la búsqueda de la excelencia ha sido la guía de nuestra actividad. Por esto, día a día, nos hemos dedicado a estudiar con pasión la calidad y la seguridad de nuestros productos. Además nuestra empresa está **equipada con sistemas a la vanguardia** capaces de garantizar una **producción de nivel excelente.**



Otosan cono (con propolis) 2u

EAN: 8016887001001 FABRICANTE: SANTIVERI



Nuestros conos para la higiene del oído están sujetos a **rígidos controles** y respetan las normas vigentes. Asimismo, bajo el enfoque de la cultura del bienestar en total armonía con el medio ambiente, nos comprometemos para que nuestros productos se realicen **sin efectuar pruebas en animales** y, además, empleamos estuches de **cartón reciclable**.

Teniendo presente este objetivo, realizamos estudios periódicos para ampliar los conocimientos y la preparación sobre los **remedios naturales** del pasado para volver a descubrirlos, perfeccionarlos y difundirlos.

1. ¿Cada cuánto debe emplearse?

Se recomienda utilizar el cono Otosan una vez por mes aproximadamente, según sea necesario.

2. ¿Para qué trastornos se emplea?

El cono Otosan permite eliminar eficazmente el tapón de cerumen y solucionar algunos trastornos relacionados con él como zumbidos, silbidos, ruidos de fondo, sensación de oídos tapados, desequilibrio de la presión auricular e hipoacusia conductiva. De todas formas, dichos trastornos pueden estar relacionados con otras patologías, por lo tanto, consulte con un especialista en otorrinolaringología antes de usar el cono para cerciorarse de que efectivamente hay un tapón de cerumen y excluir otras causas.

3. ¿Tiene contraindicaciones?

Los estudios científicos demuestran normalmente una buena tolerancia al cono Otosan. Antes de usarlo lea el prospecto.

4. ¿Se puede utilizar el cono auricular junto con las gotas o el spray Otosan?

El uso combinado con las gotas y/o el spray aumentan la eficacia del cono. De hecho, al combinar estas soluciones se obtiene un sistema completo para una limpieza verdaderamente minuciosa y para el bienestar natural de los oídos.

Historia:

La vela auricular cuenta con una historia antiquísima y su descubrimiento está estrechamente relacionado con la **etnomedicina**, una disciplina que nos ayuda a recuperar **la eficacia de muchos tratamientos naturales**, así como también nos permite tomar consciencia de que una relación armónica entre



Otosan cono (con propolis) 2u

EAN: 8016887001001 FABRICANTE: SANTIVERI



el **hombre y la medicina** es imprescindible y de la convicción de que un equilibrio psicofísico general es necesario.

De hecho, la etnomedicina se basa en **una visión holística del individuo**, considerado una unidad entre mente, cuerpo e individuo social, y analiza la salud, el bienestar y la curación desde el punto de vista de otras culturas, depositarias de conocimientos milenarios. Por ello, **estudia aquellas comunidades que conservan intactas las antiguas tradiciones** populares de la curación y que habitualmente recurren a ritos colectivos y remedios naturales.

Entre estos, el cono auricular, denominado también vela auricular, se emplea desde tiempos inmemoriales en **varias partes del mundo**. Lo utilizaban muchas civilizaciones antiguas, como los aztecas, los griegos, los romanos, los egipcios, entre otros, tanto para la higiene de los oídos como para la purificación del espíritu. Además de lienzos encerados, lino, algodón o cáñamo, para su fabricación se utilizaba también la hoja de tabaco o de maíz enrolladas. En Egipto se utilizaban cañas del Nilo y se creaba una protección alrededor del oído con fango prensado. **El cirio se utilizaba ampliamente en Italia también, sobretudo en las zonas rurales de Romaña, Véneto y Sicilia.**

Nuestra empresa, Otosan, ha vuelto a descubrir y a valorizar esta antigua técnica para ofrecer un tratamiento eficaz para la salud de los oídos y para el bienestar general. El cono auricular actúa indirectamente sobre los puntos empleados en acupuntura y, de esta manera, ayuda a **producir una sensación de relajamiento total**, como se puede apreciar después del tratamiento.

El **dispositivo Comfy** es el nuevo sistema exclusivo y patentado que permite una **aplicación extremadamente confortable** y garantiza al mismo tiempo la **máxima eficacia y seguridad** del tratamiento.

El dispositivo es suave y **se adapta a las paredes de los oídos** para que la aplicación sea más delicada y agradable. Además, el aplicador da mayor seguridad al cono ya que asegura su **correcta colocación en el conducto auditivo** a la profundidad adecuada.

Por último, el dispositivo reduce el orificio de entrada haciendo que se **concentre el efecto** y aumentando la eficacia del tratamiento.

* Es un producto sanitario CE. Leer las instrucciones de uso con atención.

